
今週の討論内容�

1.野田首相と４閣僚は、４月１３日の6回目の四大臣会合で、関西電力管
内での”夏”の電力不足などを理由に、大飯原子力発電所の再稼動問題に
見切りをつけ、１４日に枝野経産相が福井県などに大飯原発再稼働への協
力を要請を行うことを決定した。 
 
2．関西電力は、原子力発電所がすべて停止し、2010年並みの猛暑となっ
た場合の供給余力（予備率）を試算し、関電は16.3％と大幅な不足であっ
た。原発に代わる火力発電所が故障などのトラブルを起こせば供給力が一
気に低下する恐れがある。需給見通しはあくまで電力会社の試算を前提と
しているため、見積もりが甘くなっている面もある。�

�



3.想定されるメリット：安定した電力供給、経済活動への影響.... 
 
4.想定されるデメリット：安全性の問題.... 
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